

[Transcript] Hondelatte Raconte - Christophe Hondelatte / Pierre Conti, le tueur de l'Ardèche - La phrase choc

Tous les jours, le meilleur de l'histoire du jour, en une minute.

Dans sa fuite complètement folle, après ce braquage minable, Pierre Conti vient de tuer deux hommes.

Le premier s'appelait Roland Malos, et celui qui est arrivé dans la voiture juste derrière, c'était son père, Cyprien Malos.

Les deux voitures se suivaient, il les a tués tous les deux pour rien.

Il ne représentait aucune menace, il n'était pas armé, il les a descendus comme des chiens.

Pierre Conti et Stéphane Viopécat s'emparent alors de la seule voiture qui marche, la dernière arrivée.

Ils y chargent les sacs, les pièces et les billets, et ils reprennent la route, direction Rochebès.

Leur cavale à ce stade a fait deux morts, plus un gendarme grèvement blessé, plus un automobiliste salement amoché.